



MinMinas

El MinMinas, en cabeza de Diego Mesa, reportó las cifras de producción de gas y petróleo.

## Producción comercializada de gas subió 2% intermensual en septiembre

BOGOTÁ

La producción comercializada de gas en Colombia fue de 1.082 millones de pies cúbicos por día (mpcd) en septiembre de 2021, lo que se traduce en un incremento de 2% frente a lo registrado en agosto pasado (1.061 mpcd). En comparación con septiembre de 2020 (1.070 mpcpd), la producción tuvo una recuperación de 1,1%.

De acuerdo con el *Ministerio de Minas y Energía*, este incremento se debió a una mayor comercialización de gas en los campos Cupiagua Liria (Aguazul, Casanare), Pandereta (Caimito, Sucre), Aguas Vivas (Sahagún, Córdoba), Nelson (Pueblo Nuevo, Córdoba), Chuchupa (Manaure, La Guajira) y Chichimene (Acacías, Meta), por el aumento de la demanda de gas durante el mes de septiembre y al restablecimiento de producción luego del mantenimiento programado de la planta de gas Cupiagua.

La cartera, en cabeza del ministro **Diego Mesa**, agregó que durante los primeros nueve meses de 2021, la producción promedio de gas comercializado en Colombia registró un incremento de 5,3%, llegando a 1.076 millones de pies cúbicos por día (mpcpd) frente a los 1.022 mpcpd reportados en el mismo periodo de 2020.

En los primeros nueve meses de 2021 la producción promedio de petróleo alcanzó 733.657 barriles promedio día, lo que muestra una reducción de 7,05% frente al mismo periodo de 2020, cuando se tuvo una producción de 789.321 barriles día.

Durante septiembre de 2021 se inició la perforación de dos pozos exploratorios y 27 pozos de desarrollo en Colombia, para un total en lo que va del año de 24 pozos exploratorios y 287 de desarrollo. Además, durante este mes se adquirieron 223,5 kilómetros de sísmica 2D equivalente, para un total en el año de 1.153 kilómetros.



**ALEJANDRO PASTRÁN**

mpastran@larepublica.com.co